

**MESSAGE DE SAINT MICHEL ARCHANGE
À LUZ DE MARIA
26 JUIN 2025**

Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, recevez Mes bénédictions.

Mes bien-aimés :

**JE VIENS AU NOM DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ POUR VOUS
ASSURER LA PROTECTION DIVINE POUR TOUS CEUX
QUI DEMEURENT AVEC LA DROITE INTENTION DE CONTINUER
À LUTTER POUR SUIVRE LE DROIT CHEMIN QUI VOUS
MÈNE À LA VIE ÉTERNELLE. (Cf. Jn 14 ,6 ; Mt 7, 13-14)**

Tant d'enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ se sacrifient pour leurs frères et sœurs en priant, en offrant des pénitences, des jeûnes et des communions pour ceux qui n'ont pas réussi à se convertir, dans le but de les aider à se convertir et à laisser de côté le manque d'amour, les offenses et la haine qui les ronge constamment, les empêchant d'entrer sur le chemin de la conversion.

Le mal a pénétré l'humanité, il vous appelle à être dans la mondanité afin que vous vous éloigniez de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ ; il vous murmure à l'oreille de ne pas aimer Notre Reine et Mère, Elle qui « écrasera la tête du serpent infernal » (Gn 3, 14-15).

**GARDEZ HAUT LA FOI, SANS PERMETTRE QUE LES
OBSTACLES SUR LE CHEMIN VOUS FASSENT SUCCOMBER.
VOUS ÊTES LES ENFANTS DU ROI DES ROIS ET VOUS
NE DEVEZ PAS RESTER À TERRE FACE AUX OBSTACLES
QUE VOUS RENCONTREZ DANS LA VIE.**

L'humanité est désorientée et en proie au chaos ; elle pense que la guerre n'aura plus lieu, que c'est quelque chose qui appartient au passé et que tout est revenu à la normale. La guerre n'est pas terminée, elle a seulement connu un bref répit grâce à des accords de paix qui ne durent pas, car ils sont faux.

Le mal parcourt la Terre et enflamme les cœurs pour maintenir en conflit les créatures humaines. Le bien ne prévaut pas en ce moment où le cœur de la créature humaine oublie Dieu et Sa Très Sainte Mère ; c'est pourquoi vous verrez se lever Notre Reine et Mère et vous La verrez de n'importe quel point de la Terre (1).

Mes bien-aimés :

C'est un moment où chaque vrai chrétien sait que la prière s'élève comme de l'encens devant le Trône Trinitaire (Ps 141, 1-4) et que les Légions Célestes accourent

promptement pour aider ceux qui font appel à Elles. Ce moment de lutte constante entre le mal et le bien ne sera pas oublié ; chaque créature humaine passe par son propre creuset dans le cadre du Plan de Salut pour l'humanité, même si certains ont décidé d'agir unis au mal.

**NE BAISSÉZ PAS LA GARDE,
RESTEZ EN ALERTE CONSTANTE !...**

La conversion (2) est un travail de toute une vie, pas d'un instant, c'est un travail ardu de réciprocité envers Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, qui vous a donné tout Son Amour, toute Sa Miséricorde, toute Sa Pitié afin que vous gardiez présent à l'esprit que :

**LA SOURCE INÉPUISABLE DE L'AMOUR SE TROUVE
DANS SON SACRÉ-CŒUR. (Cf. Jn 19, 34)**

Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous traversez des moments difficiles où la créature humaine a développé une haine démesurée qui fera souffrir le monde entier. Gardez présent à l'esprit que la guerre n'est pas terminée, elle se trouve dans une impasse temporaire. Ce que la science mal utilisée a créé n'est pas destiné à être exhibé, mais à être utilisé, et c'est là que réside le danger pour l'humanité elle-même : celui d'ignorer les armes qui ont été créées et qui ne sont pas connues de vous.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour que, lorsque la guerre reprendra, l'humanité en général comprenne que ce n'est pas la fin, car la Divinité interviendra.

*Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, une météorite s'approche de la Terre, semant la peur (3).
Priez le Saint Trisagion avec foi et dévotion.*

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez à temps et à contretemps face à l'adversité et à la pénurie : foi, foi, foi. Nous, les Archanges de Dieu et les Légions Célestes, nous viendrons à votre secours.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour la paix et la concorde entre les êtres humains.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour le Chili, le Pérou et la France qui souffrent à cause de la nature.

En avant, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, en avant ! Même si le firmament s'obscurcit, continuez à avancer sans crainte, sans oublier que Dieu est Dieu, Maître du Ciel et de la Terre et que Son Royaume n'aura pas de fin.

EN TANT QUE PRINCE DES LÉGIONS CÉLESTES,

**JE VOUS ANNONCE LES ÉVÉNEMENTS AFIN QUE VOUS VOUS
MAINTENIEZ DANS LE BON ÉTAT SPIRITUEL,
EN ACCOMPLISSANT LA VOLONTÉ TRINITAIRE.**

À Dieu soient l'Honneur, la Puissance et la Gloire pour les siècles des siècles.

Recevez Paix et Bénédiction.

Saint Michel Archange

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

- (1) [À propos de l'apparition universelle de la Très Sainte Vierge Marie prophétisée, lire...](#)
(2) [À propos de la conversion, lire...](#)
(3) [À propos du danger des astéroïdes, lire...](#)

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Saint Michel Archange nous appelle à regarder la réalité des événements, tout en nous apportant l'espérance que nous ne devons jamais perdre, de sorte de continuer sur le droit chemin qui nous conduit vers la vie éternelle. Nous devons respecter les préceptes que Notre Seigneur Jésus-Christ a institués, en priant sans cesse et en étant des créatures de foi, d'espérance et de charité.

Allons de l'avant, frères et sœurs ! Continuons notre chemin avec l'esprit et le cœur disposés à accueillir ce Message qui nous reconforte, nous fortifie et nous ranime. Rappelons-nous certains Messages reçus il y a plusieurs années et qui nous ont préparés à ces moments actuels.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST JANVIER 2009

Mes bien-aimés, en ce moment, toute l'humanité agonise, et quand quelque chose est en état d'agonie, les oiseaux de proie survolent ; et il y en a qui rôdent comme des oiseaux de proie sur les Miens : n'oubliez pas que les oiseaux de proie recherchent des cadavres et qu'il n'y a pas de cadavres parmi Mon peuple ; il y a des créatures remplies de Mon Esprit, pleines d'amour et de foi, Je veux seulement vous le rappeler et vous demander de le garder à l'esprit.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

FÉVRIER 2009

Pourquoi s'inquiéter ? Parce que la conscience dicte à la créature qu'elle n'est pas suffisamment préparée pour affronter ce qui doit être affronté avec foi. Oui, ne craignez pas l'accomplissement des prophéties, car c'est un acte d'amour et de miséricorde de Ma part. Craignez-vous vous-mêmes, ce qui est en vous et qui veut sortir et prévaloir. Craignez cela, ne Me craignez pas Moi, car Je ne viens pas pour vous punir, Je viens pour vous aimer et vous consoler, Je viens pour vous protéger, car Mes fidèles seront protégés où qu'ils soient, Je ne les livrerai pas aux mains de l'ennemi. C'est l'homme qui se punit lui-même et se laisse tomber entre les mains du mal. Je suis miséricorde, Je suis amour.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

JUIN 2009

ENFANTS, SACHEZ BIEN QUE LA PRIÈRE EST INFINIE ; c'est cette armure, cette bannière dont tout homme a besoin pour remporter la bataille en ce moment. Je vous invite à partir d'aujourd'hui à l'intensifier avec la plus grande persévérance pour toutes les intentions que je vous ai énumérées et, plus encore pour l'Église, Corps mystique qui est sévèrement persécuté par Satan, lequel cherche tous les angles possibles où trouver une faiblesse pour l'attaquer sans relâche.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

23.09.2015

Tout comme les enfants d'une Nation se tournent vers d'autres Peuples pour qu'ils les accueillent, ainsi des Nations entières passeront de peuple en peuple afin de trouver un hébergement et de s'éloigner de la guerre qui va commencer. Les accords de paix sont fictifs parce que les Peuples gardent sur leur sol des armes nucléaires.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

16.07.2015

Ne vous fiez pas aux accords de paix, les nations se trahiront.

SAINT MICHEL ARCHANGE

10.11.2022

Ce Peuple de la Très Sainte Trinité est insensé, il sait que la paix ne sera pas donnée. Derrière les faux accords de paix se cache la préparation d'un armement plus important pour s'anéantir les uns les autres.

Aujourd'hui, nous célébrons la fête du Sacré-Cœur de Jésus, je vous invite à vous consacrer et à méditer ce que Notre Seigneur Jésus-Christ nous a dit :

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

23.09.2015

JE NE VOUS LAISSERAI PAS SEULS, J'IRAI DEVANT VOUS COMME UNE COLONNE EN MARCHÉ, JE VOUS DEMANDE SEULEMENT DE M'ÊTRE FIDÈLES,

D'APPELER MA MÈRE CONSTAMMENT POUR QU'ELLE VOUS ÉLOIGNE DU
DANGER, D'ÊTRE FIDÈLES ET DE M'INVOQUER EN ME DISANT :
« SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS, J'AI CONFIANCE EN VOUS ! »

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

01/07/2017

MON SACRÉ-CŒUR BRÛLE D'AMOUR POUR CHACUN DE VOUS.

*Je garde Mon Sacré-Cœur ouvert à chacun qui s'approche
avec un cœur contrit et humilié, avec la ferme intention de s'amender,
disposé à ce que cette rencontre soit vraie et durable.*

Amen.